



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants non gradés du Centre de détention d'Écrouves

Tout ça pour ça !

Les surveillants d'Écrouves viennent d'assister à un triste spectacle, une mauvaise pièce en 3 actes

Acte I : La direction passe en force et sans concertations avec le personnel, un service 2021 qui précarise nos conditions de travail en supprimant à tout le monde le 2ème RH. **INACCEPTABLE !!!**

Acte II : La direction joue de son autoritarisme sur les agents qui voulaient des explications en leurs claquant la porte au nez pour certains, en les menaçant de sanctions disciplinaires pour d'autres... **SCANDALEUX !!!**

Acte III : la direction fait subitement machine arrière et annonce qu'après échanges avec les représentants des personnels ce service 2021 est abandonné

La bonne blague... **RISIBLE...**

Monsieur le Directeur dans votre note de service du 24 novembre 2020 vous dites : « en raison de l'absentéisme, il sera procédé à un rappel des agents sur leur double RH »

Le SPS s'indigne et rétorque que c'est bien le manque d'effectifs récurrent et la multiplication de brigades et de postes fixes qui mettent à mal l'organisation du service et non l'absentéisme.

Monsieur le Directeur, ne nous parlez pas d'absentéisme mais remettez en cause votre gestion calamiteuse des effectifs qui gangrène notre service.